
 

PTA 役員へのご意見・お問い合わせは随時受け付けております。 

直接役員、または学年代表・担任を通してお教えいただければ折り返しご連絡させていただきます。 

会員各位 
 

11 月 12 日（土）に行われました第４回運営委員会の内容を報告します。 

 

１ PTA 会長あいさつ 

PTA 活動については２学期のメイン行事である運動会も皆様のご協力で、無事に終えることが出

来、ほっとしています。本当にありがとうございました。 

今年最後の運営委員会になりますが、よろしくお願いいたします。 

２ 校長先生あいさつ 

運動会では、本当に沢山の応援とご協力をいただきまして、ありがとうございました。六瑞音頭が復

活したり、綱引きをやったりというところが良かったと思っています。 

学校の方は、子どもたちの出番として 11 月 25 日の研究発表会で、天気が良ければ校庭でマーチン

グをやって、お客様にご覧いただければと思っています。 

12 月 4 日の社会を明るくする運動のパレードは任意の活動になりますが、子どもたちもよく練習し

ていますので、発表の場が持てるといいなと思っています。 

最後にコロナ感染症の関係ですが、区内の幼稚園・小学校・中学校の学級閉鎖も出ていて、世の中全

体の動きとリンクしてきているなと感じています。あらためて感染症予防対策をしっかりとやっていき

たいと思っています。ゼロにするのは難しいと思いますが、少し気が緩んだ事もあるかもしれませんの

で、気を付けながらやっていこうと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。 

３ スケジュール・その他報告等 

こんにちは。私も運動会では六瑞音頭で凄く沢山の親子が集う姿をみて、驚きました。子どもが楽し

む姿はずっと見てきましたが、親子でこれだけ楽しめて、いらして下さった方たちが「こんなに集まっ

たの、久しぶり」というようなお声も聞いて、３年ぶりに色々な事が出来始めたことが嬉しいなと思い

ます。子どもたちがとっても運動会を楽しんでいるのが、印象的でした。 

また 11 月 12 日のふれあいコンサートでは、自分たちが演奏している金管に近いところもあり、楽

器もみる事ができて、とても楽しんでおりました。六瑞の子どもたちは、本当に素直で純粋だなと感じ

ております。 

11 月の研究発表会や社会を明るくする運動で、またご協力をお願いするところがございますが、そ

の際にはお力を貸してください。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

運営委員会だより 
【われら六瑞っ子応援団！】 

 
～ 運営だよりは学校ホームページ「PTA・六瑞パパの会」にも掲載されています～ 

No.４令和４年１１月１８日 

荒川区立第六瑞光小学校

PTA 会長 光永 太郎 



４ PTA 会員に向けたアンケートについて  

毎年、アンケート用紙を使用していましたが、今年からは Google フォームを使用してアンケート

をします。理由としては、集計がしやすい事、ボランティアやパパの会の募集に Google フォームから

応募をしていただき、皆さんが使い方にも慣れていらっしゃるからです。新設の質問もいくつか追加し

ました。 

ただ、新１年生に追加でお願いするアンケートに関しては紙で行います。11 月 14 日に新１年生へ

向けて紙のアンケートを配布しましたので、よろしくお願いいたします。 

 

アンケートの締め切りは、11 月 21 日（月）です。 

新１年生のご家庭はお手数ですが Google フォーム・ 

アンケート用紙ともに、ご協力をお願いいたします。 

５ 地区行事等に関して 

  連合運動会が 10 月 12 日（水）に行われました。３年ぶりの開催でしたが、とても素晴らしい運

動会だったと思います。六瑞小では女子ハードルに参加した児童が、地区で１位という記録を出しま

した。おめでとうございます。 

社明パレードが 12 月４日（日）にあります。ボランティアで、子どもたちの演奏と一緒にパレー

ドに参加してくださる方・楽器管理のお手伝いなど、６名の応募がありました。楽器管理については

追加でまだ受付をしていますので、ご協力いただける方がいらっしゃいましたらお願いいたします。

タコあげ大会が１月８日（日）にあります。 

  当初 11 月に予定をしていた餅つきは、１月２１日（土）に行います。パパの会からお手伝いをし

ていただきますが、皆さまのご主人で応援の可能な方がいらっしゃいましたら、お願いをしたいと思

いますので、よろしくお願いいたします。 

 

６ 指名委員会について 

Google フォームアンケートの最後に、PTA 役員募集のアンケートがあります。六瑞小の PTA 活

動は役員が中心となっています。主な活動は、学校側との調整・各ボランティア・係活動・他校との

交流・地域貢献等です。六瑞小では荒川区内でも先駆けて、役割や分担の制度（１人１役）を廃止し

ました。少人数の学校なので、ボランティア等の募集の際に人が集まらないこともあり、特に地域活

動参加時に大変さを感じています。副会長、書記、会計など人数に上限を決めていません。 

令和５年度の PTA 役員に入っていただき、一緒に盛り上げていただきたいなと思っていますの

で、たくさんの方からの応募をお待ちしています。よろしくお願いいたします。 

なお、指名委員長は副会長の箕輪。指名委員は学年代表（６年を除く）及び副校長となります。ご

協力をお願いいたします。 

７ 会計より 

多くの校庭指導員の方から寄付金を頂きまして、ありがとうございます。今年はここ数年になく順

調に進捗しております。ほぼ予定通り全ての行事が行われておりますので、大体半分くらいの進捗に

なっており、特に予想外の支出等々はございません。 

 

https://onl.bz/M13RcDE 



８ 学年活動内容報告等について 

【 ５年学年代表より 】 
５年生はデコパージュをしました。クリアファイルにデコる作業です。ペーパーナプキンの柄を切

って、好きな様にクリアファイルに置きます。デコパージュ用の接着剤で付けて完成です。個性豊かな

作品が出来上がりました。その後、接着剤が乾くまで子どもたちが考えてくれたゲームを保護者も加わ

ってしました。チームで考えて答えを出し、笑いもあったりとても楽しかったです。５年生にもなると

自分たちで司会進行をしていて子どもたちの成長を感じました。   

 

【 ４年学年代表より 】 
４年生は教室でゲーム大会を行いました。オノマトペ(連想ゲーム)や伝言ゲーム、しりとり等、皆

が知っているゲームにアレンジを加え、絵を描いたり、ジェスチャーで伝えるゲームをしました。コロ

ナや感染症が流行っている時期でも楽しめるようにと考えたルールでしたが、保護者も一緒に大盛り上

がりでした。  

 

【 ３年学年代表より 】 
１組とすずらん、全員合わせると、２１名の子どもたちがいます。コロナ禍で、学年活動を行えた

のは初めてでした。活動内容は、葉脈のしおり作りです。家庭科室でひいらぎの葉っぱを重曹で煮たも

のを、歯ブラシで擦り葉脈を出す作業や色付け、パウチでの穴あけなど、子どもも楽しそうに制作して

いました。親子で集まり一緒に活動が出来て、とても楽しい時間を過ごすことが出来ました。ご協力い

ただきました先生方、参加していただいた子どもたち、保護者の皆様、ありがとうございました。 

９ 係活動からのお知らせ 

 

交流企画 

11 月２６日(土)に、にこすくとの合同イベント「親子で体験！エマ－ジェンシー！」を行

います。これは元々にこすくから「防災について学ぼう」という企画があり、パパの会や

他の保護者も一緒に行いたいと相談を受けて、皆で合同企画にしようというかたちになり

ました。にこすくに入っていない人も参加できるので、防災の意識や子どもと保護者の関

わりもできたらいいなと思います。 

※１１月２６日(土)に、にこすくへ通われるお子さんは、人数の把握・準備があるので、

調整さんにて参加申し込みをお願いいたします。 

 

広報 
金管号を２学期中に発行しようと計画していましたが、編集ができていないので、後期号

でまとめて掲載することにしました。 

 

リサイクル 

1 月 21 日（土）にバザーとリサイクル会の開催を予定しておりまして、時間や場所は学

校と調整中です。２月の新１年生の説明会で、新１年生だけのリサイクル会を今年度も行

います。12 月中旬過ぎあたりからリサイクル品を皆さんのご家庭から回収する予定で

す。子供服や靴、未開封の贈答品や調味料、洗剤やレトルト、長期保存できる食品、新１

年生向けの品物で新１年生が学校で使えるような文房具、バッグなども回収をしたいと思

っています。                  

バザーは無料で考えています。詳細が決まりましたら、配信でお知らせいたします。 

 

ベルマーク 
ボランティアを募集して、切り取り作業や台紙への貼り付けを行いました。応募していた

だいた方に、感謝しております。また、カートリッジは送り込みをしました。 

 

校庭利用 
11 月 12 月は指導員が集まらなかったので中止です。1 月～3 月は寒いので、体育館を使

用したパパの会でのイベント企画ができればと思っています。 

 



☆お知らせ☆ 

11 月１５日（火）に皆さまに配信いたしました。 
【 児童虐待・ヤングケアラーについて 】 

南千住警察との話の中で最近、荒川区内でも児童虐待やヤングケアラーについて、相談件数が増えてい

るそうです。身近に気になることがありましたら、遠慮なく相談や連絡して欲しいとの要望がありまし

た。皆さまと情報共有させていただきます。 

 

↓詳しくはコチラから↓ 

○児童虐待について                https://www.mhlw.go.jp/189-ichihayaku/ 

   ○ヤングケアラーについて   https://www.mhlw.go.jp/young-carer/ 

 

【 コンサートのご案内 】 

MAX フィルハーモニー管弦楽団による「side by side コンサート」 

２０２２年１２月２４日 

１０時４５分開場  １１時開演 

会場：荒川区立第一中学校 体育館 

入場無料 

☆来年度学年代表決め☆ 
令和５年度の各学年代表を、保護者の皆さんと決めていただきたいと思います。今年度中に決定できれ

ばと思っていますので、ご協力をお願いいたします。 

☆係活動、随時受け付け中☆ 
来年度に向けて引継ぎ等がありますので、来年度係活動へ参加をお考えの方は、 

早めのご応募をお願いいたします。 

ご応募はこちらからお願いいたします→ 

複数の係活動にご参加していただける方、大歓迎です。 

ご質問などありましたら、下記の PTA 会員の声・メールにて受け付けております。 

☆PTA 会員の声☆ 
ご意見・ご質問がありましたら、こちらからお願いいたします→ 

運営委員会だよりのご意見もお待ちしております。 

メール：rokuzui.e.pta@gmail.com でも受け付けております。 

このメールは PTA 会長・副会長だけに届き、情報開示する場合は投稿者への 

確認・了承を得てから行います。 

 

https://www.mhlw.go.jp/189-ichihayaku/
https://www.mhlw.go.jp/young-carer/
mailto:rokuzui.e.pta@gmail.com

